

# „Pomperlbuam“ erwarten FC-Bayern-Star

Mark van Bommel am Sonntag Gast bei Weihnachtsfeier – Insgesamt 1501 Euro für Leukämiehilfe Passau gespendet

Von Chr. Hamberger

**Bad Griesbach.** Erst vergangene Woche hat sich Bayern-Manager Uli Hoeneß mit den „Pomperlbuam“ getroffen, schon steht dem Fanclub eine weitere Begegnung mit einem Hochkaräter des Deutschen Fußballrekordmeisters ins Haus: Mark van Bommel kommt zur Weihnachtsfeier der Bad Griesbacher Bayern-Anhänger. „Das ist gleich doppelte Bayern-Ehre für die ‚Pomperlbuam‘“, freut sich deren Vorsitzender Manfred Wagner.

Mächtig stolz sind „Pomperlbuam“-Chef Manfred Wagner, dessen Vize Hans Fischer und Schriftführer Thomas Maurer auf ihren prominenten Chauffeur vom Samstag: Gemeinsam mit Uli Hoeneß waren sie in dessen FC-Bayern-Dienstwagen direkt vom Spiel gegen Mönchengladbach in der Allianz-Arena in die Dreiländerhalle nach Passau zum 7. Galaabend zugunsten der José-Carerras-Stiftung und örtlicher Leukämiehilfe-Projekte gefahren. Dort übergab der Bayern-Fanclub Bad Griesbach gemeinsam mit dem Bayern-Manager insgesamt 1501 Euro an Dr. Ralf-Peter Filipp von der Leukämie-Hilfe Passau.

## 1300 Euro gesammelt

Die Summe setzt sich zusammen aus einem Scheck über 1300 Euro von den „Pomperlbuam“, die das ganze Jahr über immer wieder mit Aktionen Geld für einen guten Zweck sammeln, und 201 Euro von Jür-



**Exklusiver Fahrdienst von München nach Passau: Bayern-Manager Uli Hoeneß (2.v.l.) höchstpersönlich nimmt die „Pomperlbuam“ Hans Fischer (l.) sowie Manfred Wagner (2.v.r.) und Thomas Maurer zur Benefiz-Gala in der Dreiländerhalle mit.** (Foto: Hamberger)

gen Graml, der bei einer PNP-Aktion ein Bayern-Dress mit allen Unterschriften der Spieler ersteigert hatte, das ihm nun von Uli Hoeneß höchstpersönlich überreicht wurde. Der Manager der Münchner legte spontan zu den 10 000 Euro seines Clubs noch einmal dieselbe Summe aus eigener Tasche drauf.

Die „Pomperlbuam“ zählen mit über 645 Mitgliedern inzwischen zu den größten und aktivsten unter den fast 2300 FC-Bayern-Fanclubs weltweit. Ob Bundesliga, Pokal oder Cham-

pions League – bei jedem Heimspiel der Bayern sind die Bad Griesbacher Anhänger in der Allianz-Arena mit dabei.

Ein absolutes Traumlos haben die Fans um „Pomperlbuam“-Chef Manfred Wagner bei der alljährlichen Aktion „Der FC Bayern besucht seine Fanclubs“ heuer mit dem holländischen Neuzugang gezogen. „Wir überlegen schon, ob wir uns alle orangene Trikots zulegen“, scherzt Wagner. Am kommenden Sonntag ist es so weit: Mark van Bommel wird zum allerersten Mal in seiner

Karriere auf einer Bayern-Fanclub-Weihnachtsfeier einige Stunden mit Anhängern der „Roten“ verbringen.

Ab 11 Uhr geht es im Pfarrstadl in Karpfham zünftig los mit einem Weißwurstfrühschoppen. „Mark van Bommel wird zwischen 13 und 14 Uhr zur Talkrunde anreisen“, freut sich Vize-Chef Fischer schon auf den prominenten Be-



**M. van Bommel**

such. „Danach steht er sicher auch für Autogramme zur Verfügung“, ergänzt der Vorsitzende Wagner. Auf dem Tombola-Gabentisch warten einige Bayern-Trikots und Fanartikel auf neue Besitzer.

Moderieren wird die Veranstaltung der Stadionsprecher des SV Wacker Burghausen und Moderator von „unserRadio“, Martin Gruber. Nähere Informationen sind auf der Fanclub-Homepage unter der Adresse [www.bayernfanclub-pomperlbuam.de](http://www.bayernfanclub-pomperlbuam.de) nachzulesen.